

## **Carlyn Monnin : chanteuse lyrique professionnelle et enseignante de piano et de chant**



C'est ainsi qu'elle se définit. En jeune femme tout entière consacrée à la musique et cela depuis son plus jeune âge. A peine sortie de l'école secondaire à Moutier, sa ville natale, elle étudiera durant sept années à l'Institut de Ribaupierre, une école supérieure de musique à Lausanne. Elle y a obtenu son diplôme d'enseignement du piano auquel elle a adjoint, 3 ans plus tard, un diplôme de capacité professionnelle de chant. Les caprices de l'amour et du hasard l'ont conduite à faire sa vie à Porrentruy. « Je suis tombée amoureuse de cette ville! ».

Sa vie ? Sa famille bien sûr mais aussi la musique « encore et toujours » ! Enseignement du piano et du chant, aussi bien à des enfants qu'à des adultes ; participation très engagée, en qualité d'accompagnatrice ou de soliste, à une foule d'événements, de groupes et d'associations (Tribunes Baroques, Chœur Vivaldi, Espace Choral etc.). Un engagement sans exclusive qui peut l'amener aussi bien à chanter sous la baguette de Michael Radulescu qu'à interpréter un titre composé par Kiki Crétin. De grands projets avec la création récente, en compagnie de Julien Laloux et de Camille Chappuis, de l'« Ensemble Alternances ». La publication d'un cahier de piano pour élèves débutants, etc.

« De la musique avant toute chose. »